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EFA Präsidiums-Skype-Konferenz,  1. April  2019, 17:30 -19:00 Uhr   

Franco Giori (SUI), Dorothee Schröder (GER), Josef Andolfatto (SUI), Jürgen 

Albrecht (GER), Gerhard Zeller (AUT), Ulrich Meiners (GER). Entschuldigt: Petr Riedl. 

 

Tagungspunkte  

1.        Eröffnung/Begrüßung 

Franco Giori eröffnet die 2. Präsidiumskonferenz im Jahr 2019.  Die Einladung zu dieser Sitzung (als Skype-

Konferenz) erfolgte ordnungsgemäß, die vorgelegte Tagesordnung wird mit der Ergänzung um den Punkt 

Finanzen angenommen. 

1.1      Protokoll Präsidiums-Skype-Konferenz 19-02-19 

Das Protokoll der EFA Präsidiums-Skype-Konferenz vom 19-02-2019 wird genehmigt.   

  
2.        Mitteilungen 

2.1 allgemein - 

2.2      IFA   

Die Unterlagen für die nächste IFA-Konferenz sind von  Franco Giori an die Präsidiumsmitglieder 

weitergeleitet worden. Er weist besonders auf die Ausschreibung der „awards“ und der 

zukünftigen IFA-Wettbewerbe hin. 

3  Finanzen 

Die Bilanz 2018 ist erstellt. Das vorliegende Budget für 2019 liegt vor und wird genehmigt. 

4 EFA Wettbewerbe 2019 

Die Ausschreibungen für die Wettbewerbe sind längst erfolgt. Die Meldungen liegen vor, so dass 

bis Mitte April die Spielpläne erstellt werden können. 

4.1 Organisatorisches 

Organisatorische Notwendigkeiten werden besprochen. Die Technischen Delegierten für die 

einzelnen Wettbewerbe festgelegt  und entsprechende Aufgaben verteilt. 

Die Spielbälle sollen dem jeweiligen örtlichen Organisator zum Zweck des Einspielens vier Wochen 

vor der Veranstaltung zur Verfügung gestellt werden. 

4.2  Stream bei der EM der Frauen und mU21 ?  

Nach längerer Diskussion befürwortet das Präsidium einen Stream bei der Frauen 

Europameisterschaft und bezieht sich auf ein Angebot der Firma „Xincast“. Zur Förderung des 

Frauenfaustballs beschließt das Präsidium, sich an den Kosten des reduzierten Angebots von max. 

€ 7‘150 zu 50% zu beteiligen. Kosten für Unterstützung Xincast, Übernachtungen und 

Verfügungstellung der Infrastruktur müsste Tschechien übernehmen. Jürgen Albrecht übernimmt 

bei diesem Thema die Federführung. Er erstellt ein Detailbudget und gibt dieses zum 

Zirkularbeschluss dem Präsidium in Umlauf. 
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 zu 50%  zu beteiligen. Kosten für Übernachtungen und Verfügungstellung der Infrastruktur müsste 

Tschechien übernehmen. Jürgen Albrecht übernimmt bei diesem Thema die Federführung. 

5 Kurzbezeichnungen für die EFA Wettbewerbe – Vorschlag Österreich –  endgültiger 

Beschluss 

Das Präsidium einigt sich auf eine leichte Überarbeitung des österreichischen Vorschlags ergänzt 

mit den Bezeichnungen für die Sozialmedienbezeichnungen. Dieser finale, nun beschlossene 

Entwurf (siehe Anlage) wird als Merkblatt als Anhang III zum Pflichtenheft ‚Organisation von EFA-

Wettbewerben‘ hinzugefügt. 

6  IFA –Kongress – Stellungnahme der EFA   

Das EFA-Präsidium unterstützt die sachlichen und personellen Vorschläge der IFA. 

Ausdrücklich erwünscht ist, das statutengemäße Vorgehen, in Bezug auf die offiziellen, nach 

außen gerichteten Aussendungen, welche  in Englisch und Deutsch erfolgen sollen.  

7 Antrag der IFA zur finanziellen Beteiligung der EFA an der Erweiterung der  IFA-

Datenbank behandelt werden . 

Die EFA beteiligt sich auf Beschluss des Präsidiums an den Kosten mit einem Betrag von 2400 €. 

8 Neue Nationen durch Faustballspieler mit ausländischer Staatsbürgerschaft ? 

Jürgen Albrecht regt die Erstellung einer Liste von ausländischen FaustballspielerInnen an, um 

eventuell durch diese Personen eine neue Faustballnation ins Leben rufen zu können. Er wird mit 

der IFA (Alwin Oberkersch) Kontakt aufnehmen und dann gegebenenfalls gemeinsam die Idee 

weiterverfolgen. 

9  Verschiedenes       

9.1     Teilnehmer Präsidium und Gästeauswahl für die WM Winterthur 

Die von Ulrich Meiners ausgesandte Übersicht soll zeitnah zurückgeschickt werden. 

9.2 Präsidiumssitzung:  21. Juli 2019, 8-11:30 Uhr in Lázně Bohdaneč (Tschechien) 

9.3 Die nächste Skype-Konferenz ist für den 3.6.19 geplant. Zeitraum: 17:30 – 19 Uhr 

 

European Fistball Association 

 

Franco Giori    Ulrich Meiners 

Präsident    General Secretary 

 

Ahlhorn, April 6, 2019  Protokollführer:  Ulrich Meiners  

  
(Distribution of the minutes: Presidium members, member associations, Commissioners, IFA Office, Kassaprüfer) 

 

Anlagen 

Merkblatt Kurzbezeichnungen 
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EFA Presidential Skype Conference, April 1, 2019, 5:30pm - 7 pm 
Franco Giori (SUI), Dorothee Schröder (GER), Josef Andolfatto (SUI), Jürgen 

Albrecht (GER), Gerhard Zeller (AUT), Ulrich Meiners (GER). Apology: Petr Riedl. 

 

 

 

meeting points 
 
 
1.  Opening / Welcome 
Franco Giori opens the 2nd Presidium Conference in 2019. The invitation to this meeting (as Skype 

Conference) has been duly given and the agenda presented is accepted without amendment. 

 

1.1  EFA Presidential Skype Conference 19-02-2019 
The minutes of the EFA Presidential Skype Conference of 19-02-2019 have been approved. 

  

2.  Messages 
2.1  general 
2.2  IFA 
The documents for the next IFA conference have been forwarded by Franco Giori to the Bureau 

members. He draws particular attention to the announcement of the "awards" and the future IFA 

competitions. 

 

3  finances 
The balance sheet 2018 has been drawn up. The present budget for 2019 is available and 

approved. 

 

4  EFA competitions 2019 
The invitations for the competitions have long been made. The announcements are available, so 

that by the middle of April the game plans can be created. 

 
4.1  Organizational 
Organizational needs are discussed. The technical delegates are set for the individual competitions 

and distributed corresponding tasks. 

The balls are made available to the respective local organizer for the purpose of playing four 

weeks before the event. 

 
4.2  Stream at the Women's European Championship and mU21?  

After a lengthy discussion, the presidium supports a stream at the European Women's 

Championship and refers to an offer from the company "Xincast". To promote the women's 

fistball, the Bureau decided to contribute 50 % of the costs of the reduced offer of 

max.  € 7'150. Cost of support Xincast, for accommodation and provision of infrastructure would 

have to take over the Czech Republic. Jürgen Albrecht takes over the lead on this topic. He 

prepares a detailed budget and circulates it to the Presidium for circular resolution. 
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5  short names for the EFA competitions - Austria proposal - final decision 
The Bureau agreed to a slight revision of the Austrian proposal supplemented with the terms for 

the social media names. This final, now approved draft (see attachment) is added as a leaflet as 

Annex III to the specification 'Organization of EFA Competitions'. 

 

6  IFA Congress - EFA Opinion 
The EFA Presidium supports the factual and staff suggestions of the IFA. 

It is expressly desired to have a statutory procedure, in relation to the official, in which all 

outward-looking broadcasts are made in English and German. 

  

7  IFA's application for EFA's financial contribution to the extension of the IFA database. 
The EFA participates in the decision by the Presidium of the costs with an amount of 2400 €. 

 

8  New Nations by Fistball Players with Foreign Citizenship? 
Jürgen Albrecht encourages the posting of a list of foreign fistball players in order to be able to set 

up a new fistball nation through these people. He will contact the IFA (Alwin Oberkersch) and 

then, if necessary, pursue the idea jointly. 

 

 
9  miscellaneous 
 
9.1  participants Presidium and guest choice for the World Cup Winterthur 
The overview sent by Ulrich Meiners should be sent back soon. 

 

9.2  Bureau meeting: 21st July 2019, 8-11: 30 in Lázně Bohdaneč (Czech Republic) 

 

9.3  The next Skype conference is scheduled for June 3, 19. Period: 17:30 - 19 clock 

 
 
European Fistball Association 
 

 

Franco Giori   Ulrich Meiners 

President   General Secretary 

 

 

Ahlhorn, April 6, 2019 Secretary: Ulrich Meiners 

  
 

(Distribution of the minutes: Presidium members, member associations, commissioners, IFA Office, cash auditors) 

 

enclosures 

Leaflet short names for the EFA competitions  
 


